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为深入贯彻习近平新时代中国特色社会主义思
想和党的十九大精神，全面落实党中央、国务院关于
稳就业工作的决策部署和 2019 年全国就业创业工
作暨普通高等学校毕业生就业创业工作电视电话会
议精神，加强就业服务，切实做好求职人员与用人单
位直接洽谈的渠道及平台，促进劳动力有序转移就
业，经市人力资源和社会保障局批准，定于 2019年 6
月 19日至 20日，8:30－16:00，在平顶山人才市场（河
滨广场对面）一楼智能化招聘大厅举办“平顶山市
2019年夏季人才交流大会”。望应往届高校毕业生等
各类求职人员及各类用人单位届时参加。
联系电话：0375-4996833 邮箱：2971903512@qq.com
网址：平顶山公共就业人才网（www.pdsjob.cn）

平顶山市人才交流中心
2019年6月5日

平顶山市2019年
夏季人才交流大会公告

尊敬的青石山新馨小区业主：
你们好！
经贵小区业主委员会依法招标，平顶山

市祥泰物业服务有限公司已成为贵小区新的
物业服务单位，并与平顶山市新华区青石山
新馨小区业主委员会签订物业服务合同。原
服务单位服务期限已到，小区业主委员会已
要求其在2019年6月7日18时前完成交接工
作。我公司将于2019年6月8日正式进驻贵
小区，为各位业主提供服务，望各位业主积极
配合，并在以后的工作中多提宝贵意见，本物
业公司全体员工将以高效周到的服务为您营
造安全舒适的生活环境。

衷心祝愿所有业主身体健康、工作顺利、
生活美满幸福。

平顶山市祥泰物业服务有限公司
2019年6月5日

平顶山市祥泰物业
服务有限公司通知

□记者 邢晓蕊/文 彭程/图

本报讯 一阵大风刮来，常绿·
大阅城一栋高层住宅楼的外墙保温
层被刮落到地面上，吓坏了楼下的
商户，所幸没有人受伤。昨天上午，
市民郑女士向本报反映了此事。

昨天上午10时许，记者来到常
绿·大阅城11号底商楼时，郑女士家
店门前掉落的墙皮已被物业人员清
扫走。在她家店隔壁的美容店前，
记者看到几块破碎的混凝土墙皮，
小的像鸽子蛋，大的有手掌那么
大。“这次掉下来好大一块，差点砸
到俺家人。”郑女士说，6月2日晚上
七八点钟，突然刮起一阵大风，只听
一声巨响，楼上的一大块墙皮掉下
来，落到她家店门前的空地上，混凝
土碎块溅落一地。“当时，我老公就在
店门口站着，差点被砸到。”郑女士拿

起地上还未被扫走的一块混凝土保
温层，心有余悸地说：“这么硬的墙
皮，要是砸到人，非得出事不可。”

11号楼是一幢高层住宅，一楼
全是商铺，从下往上看，顶楼的墙皮
有鼓起现象，但很难看清是哪里的
墙皮脱落。据商户们介绍，楼上的
保温层去年就脱落过，楼下的地板
砖都被砸出了一个坑。当时，他们
就向物业公司反映过此事，无果。

“这次又掉下一大块，太吓人了，我
们现在连店门口都不敢站了。”经营
布艺生意的韩先生说，如今商户们
都非常担心，生怕砸到客人，也怕过
往行人遭殃。“我们向小区物业公司
反映，他们说向公司报修过了，但我
们真怕又像去年一样不了了之。”开
美容店的张女士忧心忡忡地说。

负责该小区物业的是河南悦来
物业服务有限公司，记者到小区物

业服务中心采访时，一位不愿透露
姓名的副经理说，接到商户的反映
后，他们已经按照维修流程向公司
报修过了。凡是住宅楼墙皮空鼓、
出现安全隐患的地方，会尽快维
修。“如果维修面积不大，我们物业
公司会负责处理；若维修面积较大，
需要动用维修基金。”该负责人说。

大风刮过

大阅城小区楼体墙皮掉落吓坏商户

□记者 燕亚男/文 李英平/图

本报讯 昨天，热心市民任先
生向本报反映，鹰城广场乒乓球场
的围网坏了，不知被谁用铁皮挡板
围了起来，存在一定的安全隐患，
希望能引起有关部门的重视。

任先生表示，他家就在鹰城
广场附近，前段时间他发现广场
东侧乒乓球场的围网坏了，平时
很多老年人去打球，每次捡球都
要跑很远。后来，有球友把附近

工地上的施工铁皮挡板捡回来几
块，挡在围网破损处。“挡板是铁
皮的，有时候球滚到挡板下面，还
得把挡板拿开捡球，很容易划到
手，希望相关部门把球场的围网
修一下。”

昨天上午，记者来到鹰城广
场，看到乒乓球场上有不少人在
打球，大家纷纷避开破损的围网
处。记者看到，断掉的铁丝横七
竖八缠地绕在围网上，几块铁皮
挡板挡在破损处（如上图），铁皮

边缘很锋利。
记者将此情况反映给市教体

局相关负责人张主任，他表示，已
经接到市民的反映，将尽快前去
查看、维修。鹰城广场的球场白
天免费向市民开放，晚上工作人
员清理场地后会将栅栏门锁上，
次日再打开。但有个别不自觉的
市民恶意破坏，这里的设施经常
坏，他们真是维修不及。“希望市
民能自觉遵守健身场地管理规
则，爱护公共设施。”

球场围网损坏“救场”铁皮存隐患
相关部门：会尽快维修

来电照登
微友“心想事成”昨天留

言：市区中兴路南段铁路家属
楼（原野味斋家属楼）大门口污
水横流，居民出行不便。

微友“李的方向”昨天留
言：市区建设路与开发二路交
叉口由西往东的左转信号灯坏

了，通行不便。

热线回复
市区启蒙路湛河区教体局

门前有一窨井盖下陷，存在安
全隐患。

市数字化城管监督指挥中
心 1107 号工作人员：我们与反
映人联系，核实后处理。

□记者 李科学

本报讯 市区凌云路湛河桥
西侧北岸有一处崭新的公共卫
生间，不过在此晨练的市民仍会
碰到如厕尴尬。近日，有市民致
电本报，建议卫生间早晨早点开
门，以方便市民如厕。

市民孙先生家住开源路，每
天早晨6点多沿湛河堤步行去
上班，会路过凌云路湛河桥西一
处公共卫生间。“这处卫生间在
湛河北岸堤顶，看上去各方面设
施都不错。”但是，孙先生注意到
卫生间早上一直关着门，有时晨
练老年人内急，却无可奈何。

昨天上午，记者来到凌云路
湛河堤北岸西侧，沿河堤向西走
几百米，找到了这处公共卫生
间。由于天气炎热，河堤上市民
寥寥无几，一名中年男士刚从卫
生间内出来。记者看到，卫生间
外摆放着拖把、扫帚，井然有序；
内部打扫得干净整洁。旁边一

位老年人表示自己是卫生间管
理员，姓沈。他说，这处公共卫
生间约在今年2月份投入使用，
根据规定，每天早上 7 点半开
门，晚上9点半关门。他有时会
来得早些，“7点多就开门了”。

随后，记者在河堤上见到了
正在树下纳凉的附近居民赵女
士。赵女士说，近期天越来越
热，早上五六点趁着凉快出来在
河堤上锻炼的市民比较多。她
见过有人内急而卫生间锁着门
的情景，确实比较尴尬。“考虑到
市民的实际需要，如果卫生间早
上开门时间能提前一些，比如6
点左右，还是挺方便的。”

随后，记者就此事与市兴城
城市建设有限责任公司有关负
责人赵先生取得联系。赵先生
说，槐园和乌江河公园共有8处
公共卫生间，早晨开放时间都是
7点半，与市区的公共卫生间一
样。对于市民的建议，他会向市
湛河治理工作指挥部反映。

市民晨练早 内急遇尴尬
建议：湛河堤公共卫生间能否早点开门

昨天上午，在市区凌云路与三七街交会处，不时有车辆自
东向西违规横穿路中隔离桩。记者看到，每当有违规车辆横穿
马路，正常行驶的车辆就不得不紧急避让，着实危险。

本报记者 张鹏 摄

如此“抄近道”，危险！

昨天上午，记者在市区建设路西段市实验高中大门西侧看
到，一根黑色线缆从人行道上方垂下，最低处距地面仅 1米左
右，过往行人纷纷小心避让。 本报记者 彭程 摄

线缆低垂惹人烦
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商户向记者展示掉下来的保
温层混凝土碎块。


